

“¿Qué te hace pensar que tú hijo es más importante que los demás para el universo?”

La familia tradicional es un modelo que cada vez encuentra menos seguidores, mientras que nuevas estructuras familiares van ganando terreno. La familia tradicional suele descansar en patrones preestablecidos, en tanto que en las nuevas familias, todo se debe pactar.

Darse la oportunidad de comenzar de nuevo en un modelo de familia ensamblada -que es aquella en la que uno o ambos miembros de la pareja tienen hijos de relaciones anteriores- podría otorgarnos el beneficio de alcanzar novedosas enseñanzas para nuestro desarrollo, pero para ello es necesario cruzar el sinuoso camino con ex-parejas, nuevas relaciones, hijos propios y ajenos, y familia extendida.

A pesar de que en los últimos siglos hemos intentado olvidar nuestra libre condición primigenia y volver cuadrado lo redondo, la actual diversidad de modelos familiares nos recuerda los clanes prehistóricos, en los cuales las relaciones se daban de forma libre y natural

Baja la Voz no pretende adentrarse en conflictos excepcionales, dialoga con la cotidianidad más cercana, donde radican los mayores retos y lo extraordinario de la vida. Ofrece reflexiones sobre los desafíos a los que se enfrenta toda familia, ya sea tradicional o ensamblada, cuando busca alcanzar una vida armoniosa; en la que todos sus miembros puedan ser libres, plenos, auténticos y amados.

Leticia
Omar
Micaela
Alexis
Maricarmen
Jenny
Alberto
Herminio

Dirección
Coreografía
Escenografía
Iluminación
Vestuario
Diseño sonoro
Realización video y voz off

Multimedia
Producción
Asistencia de dirección

Difusión y relaciones públicas
Asesoría dramática

Asesoría vocal
Administración

Asistencia de escenografía
Asistencia de iluminación
Asistencia de vestuario
Construcción de escenografía
Diseño de diorama, utilería
y atrezzo

Daniela Schmidt
Alejandro Ávila
Paola Miguel
Bastian Calva
Luisa Huertas
Mónica Huarte
Odín Dupeyrón
Gerardo Taracena

Claudio Valdés Kuri *
Vladimir Rodríguez
Auda Caraza * y Atenea Chávez
Víctor Zapatero
Ximena Fernández
Joaquín López “Chas”
Gastón Yanes y
Carlito Cárdenas
Josafat Aguilar
Isadora Oseguera-Pizaña
Aline Lemus Bernal y
Rodrigo Vázquez Maya
Consecuencias Publicitarias
Maricarmen Gutiérrez y
Analola Santana
Guillermo García Proal
Fabrina Melón

Daniela Díaz
Gabriela Ruiz
Rodrigo León
Felipe Rodríguez

Felipe Lara